



1. Warum nahmen Sie an der SBO-Landeswallfahrt teil?

Mir bedeutet eine Wallfahrt sehr viel. Beim Unterwegs sein kann ich vieles überdenken und den Glauben vertiefen. Und ich war selbst beim Organisieren mit dabei.

2. Was ist das Besondere an der SBO-Landeswallfahrt?

Das Besondere ist, dass Bäuerinnen aus allen Teilen unseres Landes zusammenkommen, um zu unserem Schöpfer zu beten, ihn zu bitten und zu danken. Bereichert hat die Wallfahrt, dass unser Hw Bischof Ivo Muser die Hl. Messe zelebriert hat.

3. Kann man sich auf einer Wallfahrt wie dieser vom alltäglichen Stress erholen?

Ja, ich denke schon, dass man sich vom alltäglichen Stress erholen kann, im Gebet, in der Begegnung zu Gott und den Menschen untereinander, so kann man im Glauben neu gestärkt werden.

4. Welche Werte kann so eine gemeinsame Wallfahrt der Bäuerinnen vermitteln?

Den Bäuerinnen wird vermittelt wie wichtig der Zusammenhalt und die Beziehungen untereinander sind. Dankbarkeit, Ehrlichkeit, Gott den Herrn loben, ihm danken und um Verzeihung bitten, Gottes Liebe ersehnen - dies ist bei einer Wallfahrt deutlich spürbar.

5. Was nehmen Sie von dieser Wallfahrt mit nach Hause?

Es war ein wunderschöner, warmer und sonniger Tag. Mit nach Hause kann ich die Begegnung mit ganz vielen Bäuerinnen nehmen und ein Wiedersehen mit einigen Pilgerinnen vom Jakobsweg. Zu hoffen ist, dass wichtige Anliegen für sich oder Angehörige und Freunde durch das Gebet Erhörung finden.